



Nomos

# Anwendbares Recht und internationale Zuständigkeit bei deutsch-türkischen Erbfällen



## Deutsch-türkische Erbfälle

Anwendbares Recht und internationale Zuständigkeit  
seit Inkrafttreten der EuErbVO

Von Dr. Maximilian Georg Koehl, LL.M. (Köln/Istanbul  
Bilgi)

2023, 294 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-0610-6

(Internationales und europäisches Privat- und  
Verfahrensrecht, Bd. 33)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0610-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0610-6)

Fragen nach der internationalen Zuständigkeit sowie dem anwendbaren Recht stellen sich bei deutsch-türkischen Erbfällen noch bevor etwa die gesetzliche Erbfolge bestimmt werden kann. Über anderthalb Millionen in Deutschland lebende türkische Staatsangehörige zeugen dabei von beachtlicher Praxisrelevanz und erhöhtem Beratungsbedarf.

Das Werk beantwortet diese Fragen des internationalen Privat- und Verfahrensrechts im Hinblick auf die verschiedenen in Betracht kommenden Rechtsquellen. Im Zentrum steht dabei die gegenwärtige Bedeutung des deutsch-türkischen Nachlassabkommens im Vergleich zur EuErbVO sowie die Frage danach, ob seit Inkrafttreten der Verordnung eine enge Auslegung dieses Staatsvertrags geboten ist.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Jurisdiction and Applicable Law in German-Turkish Succession Cases



## Deutsch-türkische Erbfälle

Anwendbares Recht und internationale Zuständigkeit  
seit Inkrafttreten der EuErbVO

By Dr. Maximilian Georg Koehl, LL.M. (Köln/Istanbul Bilgi)

2023, 294 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-0610-6

(*Internationales und europäisches Privat- und  
Verfahrensrecht*, vol. 33)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0610-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0610-6)

Questions regarding jurisdiction and applicable law arise in German-Turkish succession cases even before the legal succession can be determined. More than one and a half million Turkish citizens living in Germany are evidence of considerable practical relevance and an increased need for professional counsel.

This work answers these questions of international private and procedural law with regard to the various sources of law that come into consideration. The focus is on the current significance of the German-Turkish Succession Agreement in comparison to the European Regulation on Succession and the question of whether a narrow interpretation of this international treaty is necessary since the Regulation came into force.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary